

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Juan Luis PEDREÑO MOLINA y D. Mario CORTÉS CARBALLO, Diputados por Murcia y Málaga respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

- ¿Cuántos expedientes de proyectos de despliegue de redes de telecomunicaciones están pendientes de resolución por parte de ADIF?
- ¿Cuál es el plazo medio de resolución de dichos expedientes?
- ¿Cuál estima que es el cuello de botella del procedimiento?
- ¿Qué actuaciones están previstas para reducir los tiempos de resolución?

Madrid, 09 de marzo de 2023

Fdo:
LOS DIPUTADOS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL